

Charla de Remember Valencia

Desde aquí queremos agradecer a Enrique Casamayor –socio nuestro y miembro de la asociación cultural Remember València- su participación en la semana cultural del colegio con “Descubriendo mi barrio”, un taller que permitió al alumnado conocer grandes personajes vinculados, de una manera u otra con nuestro entorno mas inmediato: desde Isabel de Villena y Jaume Roig, a Blasco Ibáñez, los hermanos Benlliure, Federica Montseny o Max Aub.

Los padres y madres pudieron ver la misma presentación el 4 de mayo y escuchar además a Francesc J. Hernández, Tono Giménez y Tomás Gorria, miembros también de Remember Valencia, entidad dedicada a la memoria y conservación del patrimonio de la ciudad.

El profesor del Departamento de Sociología de la Universitat de València, Francesc J. Hernández, redondeó “Descubriendo mi barrio” con una valoración sobre el legado de José Luis Villar Palasí como ministro de educación del franquismo. También animó a los asistentes a pasear y reseguir caminos y hizo una recomendación, la lectura de la obra *Diàlegs* del humanista valenciano Joan Lluís Vives.

Los creadores del libro *Valencia al detalle*, el fotógrafo Tono Giménez y Tomás Gorria (suya es la coordinación editorial y el diseño), contaron parte de la historia de diversos espacios de la ciudad, como el cinema Metropol, amenazado de derribo.

Como punto final, se exhibieron una serie de fotografías de principios y mediados del siglo XX contrapuestas a otras más actuales de los mismos sitios, que pusieron de manifiesto los cambios experimentados y el patrimonio que se ha perdido entremedio.